



La Comisión ad hoc del Consejo Académico de la Facultad de Arte de la UNICEN, representantes de la Comisión de la Sala Teatral La Fábrica y la Dirección del Departamento de Teatro, por el Avance de Obras Edilicias en la Sala de Teatro La Fábrica reunida el día viernes 19 de agosto del 2022 informa que a partir del día lunes 29 del corriente se podría comenzar a utilizar la sala como espacio aúlico, únicamente por la Práctica Integrada de Teatro III.

Esta decisión se basa en garantizar los espacios de ensayo de las ocho producciones en marcha y los estrenos de las mismas previstos en la segunda quincena de octubre.

A su vez se trabajará en el acondicionamiento técnico, coordinando esa acción en tiempos disponibles entre los anteriormente mencionados ensayos.

Es importante destacar que los espacios de ensayo convivirán con la finalización de las obras pendientes en el acceso nuevo de la sala.